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【開会】 【閉会】

平山　宣尚 柳澤　しのぶ
小森　由生 萩原　明宣
古城　和子 茂山　与理子

西村　桂子 石倉　亜紀恵
今久保　和美 橋田　ミエ子

香澄小 会議

　学習参観では、各クラスを運営委員
１０名で巡回しながら、参観した。

意
見
等

議題

協
議
等
要
旨

1

2

3

4

6

　４月よりも落ち着いて学習に取り組んでいた。

会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。

協議結果・意見の概要等

（質問）タブレットを活用した学級が多かったが、「書く力」は身に付い
てきいるのか。
（回答）朝学習では、ミニ作文を取り入れるなど、工夫している。
（質問）家庭科の電動ノコギリの作業などは、動作不良で動かなく
なってしまうことがあり、学習が進まなくなってしまうので、学習参観
では、国語・算数・理科・社会などを展開が望ましいのではないか。
（回答）保護者の方は、普段の授業での先生や友達との関わりを見
たいと考えると、今後は展開教科を絞っていく。

今年度は、教材費保護者負担軽減として、市から５万円支給される
ので、運動会の高学年の演技で使う大型フラッグを購入したことを報
告した。
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